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Bonjour à tous, 
 
Je veux d’abord vous remercier d’être parmi nous aujourd’hui. 
 
Madame la Première ministre, je me réjouis de votre annonce.  
 
Dans la dernière année, notre projet a progressé de belle façon. Et avec votre appui décisif, nous 
pourrons poursuivre! 
 
Madame la Première ministre, Messieurs les ministres, Monsieur le maire, c’est ensemble que nous 
avançons vers la création d’un nouveau complexe scientifique. 
 
C’est un projet emballant et porteur. 
 
C’est un projet nécessaire.  
 
Sur le campus de la montagne - que l’on peut voir d’ici - nous manquons d’espace pour accueillir 
adéquatement nos 65 000 étudiants.  
 
En venant ici, c’est le flanc nord du mont Royal que nous préservons du béton.  
 
Et nous faisons d’une pierre deux coups puisque nous redonnons un quartier à la ville.  
 
Ce quartier a un potentiel immense. Déjà, dans les anciennes manufactures tout autour du site, se sont 
installées des entreprises créatives. Notre nouveau campus sera le cœur structurant de ce quartier. 
 
Je dirais même que nous faisons d’une pierre… trois coups. Parce que notre Pavillon des sciences 
offrira à nos étudiants un environnement d’apprentissage et de recherche digne des plus grandes 
universités du monde. 
 
Ce projet répond à plusieurs besoins et il est bien géré. 
 
La réhabilitation du site s’est complétée dans le respect du budget et de l’échéancier initial. Nous 
entreprendrons les prochaines étapes avec la même rigueur. 
 
Et nous considérons le renforcement de nos liens avec nos partenaires locaux comme une priorité.  
 
C’est pourquoi j’ai confié la direction générale du développement du site Outremont à Yves 
Beauchamp. 
 
M. Beauchamp aura pour mandat principal d’arrimer le projet du Pavillon des sciences aux quartiers 
qui l’entourent. 
 
En terminant, je vous remercie tous de votre soutien pour le projet du Pavillon des sciences.  
 
Ce projet, c’est celui de tous les Montréalais et de tous les Québécois. 
 
Merci et bonne journée. 
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